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平
へい

成
せい

26年
ねん

度
ど

第
だい

1回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

地域
ちいき

を育
はぐく

むまちづくり部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

26年
ねん

6月
がつ

11日
にち

（水
すい

）午
ご

後
ご

6時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

7階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

（敬
けい

称
しょう

略
りゃく

） 

 委
い

員
いん

9名
めい

   赤間
あか ま

靖夫
やす お

、新井
あら い

一成
かずなり

、岩瀬
いわ せ

絹代
きぬ よ

、金岩
かないわ

勇夫
いさ お

、塚原
つかはら

晴美
はる み

、寺尾
てら お

宇一
うい ち

、戸村
とむ ら

正房
まさふさ

、

   埜瀬
の せ

晴美
はる み

、原田
はら だ

歩
あゆむ

 参
さん

与
よ

0人
にん

 傍
ぼう

聴
ちょう

 1人
にん

１ 開会
かいかい

事務局
じむきょく

＜会議
かい ぎ

の成立
せいりつ

、会議
かい ぎ

の公開
こうかい

、会議
かい ぎ

の事前公表
じぜんこうひょう

、会議録
かいぎろく

の摘録公表
てきろくこうひょう

、摘録
てきろく

の

確認
かくにん

、写真撮影
しゃしんさつえい

を説明
せつめい

。傍聴
ぼうちょう

の有無
う む

の確認
かくにん

。配布資料
はいふしりょう

の確認
かくにん

＞

２ 部会長
ぶかいちょう

の選出
せんしゅつ

事務局
じむきょく

＜参考
さんこう

資料
しりょう

５による部会長
ぶかいちょう

の職務
しょくむ

の説明
せつめい

、選出
せんしゅつ

方法
ほうほう

の説明
せつめい

。＞

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 地元
じも と

の方
かた

で経験
けいけん

のある赤間
あか ま

委員
いい ん

を推薦
すいせん

します。

赤間
あか ま

委員
いい ん

 私
わたし

は戸村
とむ ら

委員
いい ん

を推薦
すいせん

します。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 私
わたし

は川崎
かわさき

区
く

に住
す

んだ経験
けいけん

が無
な

いため、ふさわしくないと思
おも

います。

赤間
あか ま

委員
いい ん

 戸村
とむ ら

委員
いい ん

は前回
ぜんかい

の第
だい

4期
き

も区民
くみ ん

会議
かい ぎ

委員
いい ん

を務
つと

められているので、是非
ぜ ひ

やってもらいたいと思
おも

います。

〔各
かく

委員
いい ん

承認
しょうにん

〕

〔戸村
とむ ら

委員
いい ん

が部会長
ぶかいちょう

の席
せき

に〕

事務局
じむきょく

 それでは戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

から一言
ひとこと

お願
ねが

いします。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 私
わたし

、戸村
とむ ら

家
け

は東田
ひがしだ

の地
ち

に長
なが

くて三代目
さんだいめ

となっています。私
わたし

自身
じし ん

は
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サラリーマン時代
じだ い

が長
なが

く、あまり川崎
かわさき

にいなかったので、どこまでやれるかわ

かりませんが、川崎
かわさき

区
く

のためになるような提案
ていあん

ができればいいと思
おも

っています。

皆
みな

さんにもご協 力
きょうりょく

賜
たまわ

りながらやっていきたいと思
おも

います。どうぞよろしく

お願
ねが

いします。

事務局
じむきょく

 職務
しょくむ

代理者
だいりしゃ

は部会長
ぶかいちょう

の指名
しめ い

で決
き

めることになっていますが、部会長
ぶかいちょう

いか

がでしょうか。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 赤間
あか ま

委員
いい ん

にお願
ねが

いしたいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

が欠席
けっせき

された時
とき

に、部会長
ぶかいちょう

の代
か

わりをやっていただくことに

なりますが、赤間
あか ま

委員
いい ん

、よろしいでしょうか。

赤間
あか ま

委員
いい ん

 大丈夫
だいじょうぶ

です。2年間
ねんかん

よろしくお願
ねが

いします。

事務局
じむきょく

 では、職務
しょくむ

代理者
だいりしゃ

は赤間
あか ま

委員
いい ん

に決定
けってい

させていただきます。

３ 議題
ぎだ い

（１）審議
しん ぎ

課題
かだ い

の選定
せんてい

について

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 議題
ぎ だ い

１「審議
し ん ぎ

課題
かだ い

の選定
せんてい

について」事務局
じむきょく

から説明
せつめい

をお願
ねが

いします。

事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

１、２、参考
さんこう

資料
しりょう

について説明
せつめい

＞

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 具体的
ぐたいてき

な審議
し ん ぎ

課題
かだ い

を２つから３つに絞
しぼ

るとのことですが、資料
しりょう

２を

見
み

ると、区
く

民
みん

アンケート
あ ん け ー と

結果
けっ か

では、防災
ぼうさい

、防犯
ぼうはん

・防火
ぼう か

、高齢者
こうれいしゃ

や障害者
しょうがいしゃ

が上位
じょうい

にきています。また、我々
われわれ

は A部会
ぶか い

であるため、災害
さいがい

対策
たいさく

、防犯
ぼうはん

・防火
ぼう か

、交通
こうつう

安全
あんぜん

、環境
かんきょう

美化
び か

・地域
ちい き

緑化
りょっか

、地域
ちい き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の活性化
かっせいか

、観光
かんこう

・文化
ぶん か

という分野
ぶん や

になっており、委員
いい ん

の事前
じぜ ん

アンケート
あ ん け ー と

では、災害
さいがい

対策
たいさく

、防犯
ぼうはん

・防火
ぼう か

、交通
こうつう

安全
あんぜん

が上位
じょうい

にきています。

事務局
じむきょく

 本日
ほんじつ

は B部会
ぶか い

の中村
なかむら

委員
いい ん

が出席
しゅっせき

されています。前回
ぜんかい

の全体
ぜんたい

会議
かい ぎ

でどち

らの部会
ぶか い

にするのか迷
まよ

うといった話
はなし

もありましたが、審議
しん ぎ

課題
かだ い

について A
部会
ぶか い

の会議
かい ぎ

も見
み

たいとのことであったので、参加
さん か

してもらっています。議論
ぎろ ん

の

輪
わ

の中
なか

には入
はい

りませんが、後
のち

ほど何
なに

かご意見
いけ ん

等
とう

あればよろしくお願
ねが

いします。
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戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 何
なに

かご意見
いけ ん

があれば是非
ぜ ひ

お願
ねが

いしたいと思
おも

います。

新井
あら い

委員
いい ん

 部会
ぶか い

に分
わ

かれたが、Aだからこの分野
ぶん や

で提案
ていあん

しなければいけないとい

うことではないですよね？

事務局
じむきょく

 その通りです。あまりに重複
じゅうふく

してしまう場合
ばあ い

には考
かんが

えないといけませ

んが、部会
ぶか い

への所属
しょぞく

は、一応
いちおう

、初
しょ

期
き

の段階
だんかい

でどちらかに決
き

めていただければと

思
おも

います。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 私
わたし

は事前
じぜ ん

アンケート
あ ん け ー と

で、子育
こそ だ

てと生涯
しょうがい

学習
がくしゅう

を選
えら

んだので、できれ

ば B部会
ぶか い

に移動
いど う

したいと思
おも

っています。しかし、こちらでも「地域
ちい き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の活性化
かっせいか

」で世代
せだ い

間
かん

交流
こうりゅう

をテーマ
て ー ま

に何
なに

かできるかもしれないため、初回
しょかい

は様子
よう す

を見
み

させていただきたいと思
おも

います。

新井
あら い

委員
いい ん

 全然
ぜんぜん

構
かま

わないと思
おも

います。部会
ぶか い

を移動
いど う

してもいいし、分野
ぶん や

にこだわら

ずにこの部会
ぶか い

で何
なに

かやりたいことができればいいと思
おも

います。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

A部会
ぶか い

の分野
ぶん や

にこだわらず、何
なに

かしら関係
かんけい

する B部会
ぶか い

の分野
ぶん や

も

テーマ
て ー ま

にすることができると思
おも

います。

事務局
じむきょく

 ご参考
さんこう

までに、昨日
さくじつ

の B部会
ぶか い

の会議
かい ぎ

でも、同
おな

じような議論
ぎろ ん

になりました。

やはり防災
ぼうさい

などのテーマ
て ー ま

の話
はなし

にもなりましたが、A部会
ぶか い

の分野
ぶん や

だというご意見
いけ ん

もあって、様々
さまざま

な議論
ぎろ ん

をした結果
けっ か

、やはり B部会
ぶか い

なので、ストレートに災害
さいがい

対策
たいさく

をテーマ
て ー ま

にするのではなく、例
たと

えば、高齢者
こうれいしゃ

や障害者
しょうがいしゃ

などの弱者
じゃくしゃ

の方
かた

を切
き

り

口
くち

として、防災
ぼうさい

的
てき

にどう守
まも

っていくかといったようなことで、ひとまずテーマ
て ー ま

としては、高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

・子育
こそ だ

て・外国人
がいこくじん

となりました。

  分野
ぶん や

は、とりあえずの便宜
べん ぎ

的
てき

なテーマ
て ー ま

であるので、テーマ
て ー ま

が重
かさ

ならないよう

に様々
さまざま

な分野
ぶん や

を横断
おうだん

したようなテーマ
て ー ま

でもいいと考
かんが

えています。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 分野
ぶん や

にはこだわらずに、まずはざっくばらんに皆
みな

さんのご意見
いけ ん

をお

伺
うかが

いしながら議論
ぎろ ん

を進
すす

めていきたいと思
おも

います。

新井
あら い

委員
いい ん

 私
わたし

は第
だい

4期
き

のときに、初
はじ

めて区
く

民
みん

会議
かい ぎ

に参加
さん か

し、震災
しんさい

後
ご

だったため、
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防災
ぼうさい

の分野
ぶん や

で、海抜
かいばつ

表示
ひょうじ

を提案
ていあん

し、形
かたち

にすることができました。

  現在
げんざい

、子
こ

ども会
かい

やPTAなどに関
かか

わっており、青少年
せいしょうねん

の健全
けんぜん

育成
いくせい

の分野
ぶん や

に興味
きょうみ

を持
も

っています。川崎
かわさき

区
く

にクヌギ
く ぬ ぎ

の木
き

を植
う

えてカブトムシ
か ぶ と む し

などが採
と

れるように

なってほしいという子
こ

どもの意見
いけ ん

があって、富士見
ふ じ み

公園
こうえん

に夢
ゆめ

パーク
ぱ ー く

を作りたい

という要望もあり、ビオトープ
び お と ー ぷ

などを併設
へいせつ

させた公園
こうえん

を是非
ぜ ひ

実現
じつげん

させてほしい

と考
かんが

えています。

  昔
むかし

は至
いた

る場所
ばし ょ

に空
あ

き地
ち

などがあって、子
こ

どもの遊
あそ

び場
ば

はたくさんあったが、

現在
げんざい

では気軽
きが る

に遊
あそ

べる場所
ばし ょ

が減
へ

ってきているし、公園
こうえん

も管理
かん り

がされすぎていて、

ボール
ぼ ー る

遊
あそ

びができなかったりしています。富士見
ふ じ み

公園
こうえん

の夢
ゆめ

パーク
ぱ ー く

が実現
じつげん

されれ

ば、川崎
かわさき

区
く

の子
こ

ども達
たち

のいい遊
あそ

び場
ば

になると思
おも

います。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 私
わたし

も実
じつ

は、富士見
ふ じ み

公園
こうえん

の夢
ゆめ

パーク
ぱ ー く

の問題
もんだい

は、子育
こそ だ

て分野
ぶん や

に大きく

影響
えいきょう

するテーマ
て ー ま

だと思
おも

っていました。

原田
はら だ

委員
いい ん

 私
わたし

は市
し

民
みん

健康
けんこう

の森
もり

の代表
だいひょう

を務
つと

めています。第
だい

1期
き

、第
だい

2期
き

をやってい

て、第
だい

3期
き

、第
だい

4期
き

は区
く

民
みん

会議
かい ぎ

には参加
さん か

していなかったのですが、昨年
さくねん

度
ど

の市
し

政
せい

報告
ほうこく

会
かい

で前
ぜん

阿部
あ べ

市長
しちょう

が、区
く

民
みん

会議
かい ぎ

が期
き

待
たい

しているような結果
けっ か

が出
で

ていない、

金額
きんがく

をつぎ込
こ

むような提案
ていあん

がなかったと言
い

っていました。その発言
はつげん

に考える
かんが   

と

ころもあり、さらに区
く

民
みん

会議
かい ぎ

も確
たし

かにあまり知
し

られていないし、機能
きの う

を果
は

たし

ているとは言
い

えないなということもあり、今
こん

期
き

に参加
さん か

させていただきました。

  やはり注目
ちゅうもく

のテーマ
て ー ま

は防災
ぼうさい

関連
かんれん

ということになりますが、安全
あんぜん

・安心
あんしん

なま

ちづくりなんて、今
いま

ではどこでもやっていることだと思
おも

います。まずは、区
く

と

町内
ちょうない

会
かい

などが協働
きょうどう

して、いざというときに機能
きの う

するような組織
そし き

づくりが

重要
じゅうよう

だと考
かんが

えています。

  昔
むかし

に、用水
ようすい

、井戸水
い ど み ず

、消火器
しょうかき

、電話
でん わ

などを記
しる

した防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

を作成
さくせい

したこ

とがあります。

金岩
かないわ

委員
いい ん

 マップ
ま っ ぷ

づくりに関
かん

して、行政
ぎょうせい

は様々
さまざま

なマップ
ま っ ぷ

を様々
さまざま

な所管
しょかん

で作成
さくせい

し

ているため、情報
じょうほう

が多
おお

すぎると思
おも

います。まずは、災害
さいがい

が起
お

きた後
あと

、一日
いちにち

過
す

ご

すためのシンプル
し ん ぷ る

なマップ
ま っ ぷ

があればいいと思
おも

います。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 災害
さいがい

関係
かんけい

の他
ほか

に何
なに

か気
き

になるテーマ
て ー ま

などはありますか？

金岩
かないわ

委員
いい ん

 「向
む

こう三軒
さんけん

両 隣
りょうどなり

の復活
ふっかつ

」や「通学路
つうがくろ

のグリーンベルト
ぐ り ー ん べ る と

化
か

」、「公園
こうえん
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の環境
かんきょう

整備
せい び

」、「青少年
せいしょうねん

の健全
けんぜん

育成
いくせい

」、「産業
さんぎょう

の取組
とりくみ

」などが気
き

になります。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 「世代
せだ い

間
かん

交流
こうりゅう

による地域
ちい き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の活性化
かっせいか

」について、先日
せんじつ

、囲碁
い ご

の集
あつ

まりがあって、参加
さん か

者
しゃ

がとても少
すく

なかった。学校
がっこう

の空
あ

き教室
きょうしつ

が余
あま

ってい

るので、そういった集
あつ

まりに使
つか

うなど積極
せっきょく

的
てき

な活用
かつよう

を図
はか

るとともに、高齢者
こうれいしゃ

と

子
こ

どもの交流
こうりゅう

を促
うなが

していければいいと思
おも

います。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 環境
かんきょう

美化
び か

・地域
ちい き

緑化
りょっか

の分野
ぶん や

で公園
こうえん

の整備
せい び

があるが、公園
こうえん

は災害
さいがい

時
じ

に

中心
ちゅうしん

的
てき

な場所
ばし ょ

になるので、人
ひと

が集
あつ

まったときに困
こま

らないような設備
せつ び

を整備
せい び

し

ていければいいと思
おも

います。また、富士見
ふ じ み

公園
こうえん

に関
かん

してはもう少
すこ

し整備
せい び

が必要
ひつよう

で、それは区
く

だけでなく、地域
ちい き

住
じゅう

民
みん

みんなで整備
せい び

していくことが大切
たいせつ

だと思
おも

い

ます。公園
こうえん

は、災害
さいがい

時
じ

にも活用
かつよう

できるし、子
こ

どもの遊
あそ

び場
ば

にもなるし、自然
しぜ ん

を

勉強
べんきょう

する場
ば

でもあるし、人
ひと

と人
ひと

の交流
こうりゅう

の場
ば

でもあるため、人間
にんげん

の心
こころ

を育
そだ

て

てくれる場所
ばし ょ

だと思
おも

います。品川
しながわ

にある品川
しながわ

中央
ちゅうおう

公園
こうえん

はとても素晴
す ば

らしい

公園
こうえん

で、川崎
かわさき

区
く

の富士見
ふ じ み

公園
こうえん

もそのような公園
こうえん

になってくれればいいと感
かん

じて

います。

  また、最近
さいきん

多
おお

い自転車
じてんしゃ

問題
もんだい

が気
き

になります。スマホ
す ま ほ

を操作しながら乗
の

ってい

たり、傘
かさ

を指
さ

しながら乗
の

っていたりする、ながら運転
うんてん

を散見
さんけん

します。自転車
じてんしゃ

で

怪我
け が

をさせてしまった方
かた

がとても多
おお

い賠償金
ばいしょうきん

を支払
しは ら

わなければならない事例
じれ い

もあるので、自転車
じてんしゃ

問題
もんだい

はテーマ
て ー ま

として考
かんが

えるべきであると思
おも

います。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 環境
かんきょう

や公園
こうえん

、自転車
じてんしゃ

問題
もんだい

も非常
ひじょう

に重要
じゅうよう

なテーマ
て ー ま

であると思
おも

います。

  私
わたし

も防災
ぼうさい

関係
かんけい

が個人
こじ ん

的
てき

に興味
きょうみ

を持
も

っており、災害
さいがい

は地震
じし ん

だけでなく、

コンビナート
こ ん び な ー と

災害
さいがい

や台風
たいふう

河川
かせ ん

氾濫
はんらん

なども考
かんが

えられると思
おも

います。災害
さいがい

に関
かん

し

ては様々
さまざま

な視点
して ん

の課題
かだ い

がありますが、やはり対策
たいさく

を考
かんが

えることが大切
たいせつ

で、対策
たいさく

を考
かんが

えることで予防
よぼ う

にもつながってくると思
おも

います。

  公園
こうえん

や子
こ

どもの遊
あそ

び場
ば

についても、何
なん

らかの子育
こそ だ

て優先
ゆうせん

の仕組
し く

みづくりが

必要
ひつよう

であるし、富士見
ふ じ み

公園
こうえん

も悪
わる

いイメージ
い め ー じ

を払拭
ふっしょく

するためにイメージ
い め ー じ

アップ
あ っ ぷ

をするといいと思
おも

います。

金岩
かないわ

委員
いい ん

 氾濫
はんらん

の中
なか

でも、マンホール
ま ん ほ ー る

の蓋
ふた

から水
みず

が吹
ふ

き出
だ

す災害
さいがい

にも気
き

をつけな

いといけないと思
おも

います。

  また、富士見
ふ じ み

中
ちゅう

には校庭
こうてい

がなく、富士見
ふ じ み

公園
こうえん

のグラウンド
ぐ ら う ん ど

を借
か

りている

状 況
じょうきょう

となっています。これはかわいそうなので早急
そうきゅう

に対応
たいおう

しなくてはいけ
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ないと思
おも

います。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

  徐々
じょじょ

にテーマ
て ー ま

の方向性
ほうこうせい

が見
み

えてきて、防災
ぼうさい

関係
かんけい

と子育
こそ だ

て関係
かんけい

が大
おお

きなテーマ
て ー ま

であると思
おも

います。いかがでしょうか。他
ほか

にご意見
いけ ん

が出
で

なければ、

その方向性
ほうこうせい

で進
すす

めていきたいと思
おも

います。

（２）審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 審議
し ん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について事務局
じむきょく

から説明
せつめい

お願
ねが

いします。

事務局
じむきょく

 ＜資料
しりょう

3について説明
せつめい

＞

  今年度
こんねんど

、ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

や視察
しさ つ

についてのご意見
いけ ん

・ご要望
ようぼう

があればご連絡
れんらく

下
くだ

さい。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 議事録
ぎ じ ろ く

だけではわかりづらいので、部会
ぶか い

の中で前回
ぜんかい

の振
ふ

り返
かえ

り資料
しりょう

を作
つく

って欲
ほ

しいと思
おも

います。時間
じか ん

がない中
なか

でスムーズ
す む ー ず

に議論
ぎろ ん

を進
すす

めるために

必要
ひつよう

だと思
おも

います。

  また、会議
かい ぎ

では説明
せつめい

は短
みじか

く、議論
ぎろ ん

の時間
じか ん

をなるべく長
なが

く取
と

れるようにして

いきたいと考
かんが

えていますので、よろしくお願
ねが

いします。

（３）専門
せんもん

部会
ぶかい

の名称
めいしょう

について

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 部会
ぶかい

の名称
めいしょう

について事務局
じむきょく

から説明
せつめい

お願
ねが

いします。

事務局
じむきょく

 ＜資料
しりょう

4について説明
せつめい

＞

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 防災
ぼうさい

及び子育
こそ だ

て関係
かんけい

を考
かんが

えると案
あん

４が、しっくりくると感
かん

じます

が、皆
みな

さんはいかがでしょうか。

赤間
あか ま

委員
いい ん

 案
あん

６は「絆
きずな

」という言葉
こと ば

がいいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 参考
さんこう

ですが、昨日
さくじつ

の B部会
ぶか い

では、「だれもがいきいき暮
く

らす部会
ぶか い

」に決定
けってい

しました。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 単純
たんじゅん

に「安心
あんしん

子育
こそ だ

て部会
ぶか い

」というのも考
かんが

えられます。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 案
あん

４の前
まえ

に「みんなの力
ちから

で」という言葉
こと ば

を加
くわ

えて、「みんなの力
ちから

で暮
く
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らし安心
あんしん

まちづくり部会
ぶか い

」とすることを提案
ていあん

します。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 案
あん

６がいいと思
おも

います。

塚原
つかはら

委員
いい ん

 「まちづくり」という言葉
こと ば

はあった方
ほう

がいいと思
おも

います。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 案
あん

６の「まちをつくる」の部分
ぶぶ ん

を「まちづくり」として、「人
ひと

と人
ひと

と

の絆
きずな

でまちづくり部会
ぶか い

」とするのはどうでしょうか。

新井
あら い

委員
いい ん

 あまりこだわらずに単純
たんじゅん

でいいと思
おも

います。個人
こじ ん

的
てき

には「未来
みら い

」や

「明日
あし た

」といった言葉
こと ば

を入
い

れたいと感
かん

じます。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 人
ひと

ではなく広
ひろ

めに地域
ちい き

として、「地域
ちい き

の 絆
きずな

でまちづくり部会
ぶか い

」や

「地域
ちい き

を育
はぐく

むまちづくり部会
ぶか い

」などはどうでしょうか。

委員
いい ん

一同
いちどう

 「地域
ちい き

を育
はぐく

むまちづくり部会
ぶか い

」がいいと思
おも

います。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 それでは「地域
ちい き

を育
はぐく

むまちづくり部会
ぶかい

」にしたいと思
おも

います。

４ その他
た

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 本日
ほんじつ

は B部会
ぶか い

より中村
なかむら

委員
いい ん

が参加
さん か

してくれました。私
わたし

達
たち

の議論
ぎろ ん

を

聞
き

いて何
なに

かご意見
いけ ん

をいただければと思
おも

います。

中村
なかむら

委員
いい ん

 本日
ほんじつ

はありがとうございました。浮島
うきしま

にはビオトープ
び お と ー ぷ

がもう既
すで

にでき

ているので、原田
はら だ

委員
いい ん

からそのお話
はなし

が出
で

るかと思
おも

いましたが、少
すこ

し残念
ざんねん

でし

た。また、議論
ぎろ ん

だけでなく、一歩
いっ ぽ

行動
こうどう

を起
お

こすことが重要
じゅうよう

だと思
おも

います。

副
ふく

区長
くちょう

 本日
ほんじつ

はいろいろな視点
して ん

で審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

を検討
けんとう

していただきました。また

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

には進行
しんこう

をやっていただき、うまくまとめていただいたと思
おも

います。

分野
ぶん や

についてはかなり横断
おうだん

的
てき

になる部分
ぶぶ ん

もあるかと思
おも

います。両
りょう

部会
ぶか い

が連携
れんけい

しながら進
すす

めていければと感
かん

じます。資料
しりょう

についてや議論
ぎろ ん

の進
すす

め方
かた

について何
なに

かご意見
いけ ん

があれば、いつでも気兼
き が

ねなく言
い

っていただければ会議
かい ぎ

に反映
はんえい

してい

きたいと思
おも

いますのでよろしくお願
ねが

いします。
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戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 首都圏
しゅとけん

の直下型
ちょっかがた

地震
じし ん

について、被害想定
ひがいそうてい

などの話
はなし

を専門家
せんもんか

から聞
き

きたいと思
おも

います。是非
ぜ ひ

よろしくお願
ねが

いします。

午後
ご ご

8時
じ

30分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


